

## 学校教育目標

「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」

## 学校テーマ

法中プライド ～喝采が響き合う学校～



# 法勝寺中学校だより NO. 3 (R4. 7. 11. 文責:角)

## 今年度もPTA活動にご協力ください

先月、5月23日付の文書でお知らせしましたが、今年度のPTA執行部役員が書面決議の結果、賛成多数で承認されました。

今年度の運営委員は右の表のとおりです。昨年、一昨年と感染症感染防止のため多くの活動が縮小されました。今年度

会長	山岡加奈子さん	研修厚生部長	西田有希さん
副会長	船原一恵さん	広報部長	安東由美さん
	神田真紀さん	地域指導部長	宮本朋美さん
	澤田由美子さん	人権教育推進部長	角田清実さん
	稲田裕二さん	監査委員	山下志帆さん
	船越路央校長	監査委員	亀尾美香さん

も例年同様の対応を求められる活動も多いと思いますが、PTA活動に会員の皆様のご協力をお願いいたします。

## 令和3年度郡PTA表彰の受賞

・永年にわたり本校PTA活動に貢献されたことに対し、標記の表彰を前本校PTA会長の「須山尚紀」さん、前副会長「野口豪」さん、前研修厚生部長の「岩田ゆかり」さんが受賞されました。

右の写真は今年度のPTA総会書面決議の開票作業で本校を訪問された須山さん、野口さんに校長が表彰状を渡している場面です。

昨年、一昨年などはコロナウイルス感染防止のため、PTA活動も制限され、感染症対策等を実施して活動を継続するなど、難しい判断の連続だったと思います。大変お世話になりました。そしてありがとうございました。

(\*追記:前研修厚生部長の岩田ゆかりさんには後日、同表彰状をお渡ししました。永年の本校PTA活動にご尽力頂き本当にありがとうございました。)



## 自転車の乗り方に注意!

・本校は通学の距離に関係なく、自転車通学を許可しています。そのため、多くの生徒が自転車で登校します。自転車の正しい乗り方や、交通ルール・マナーについては自転車使用許可願いに詳しく書いていますが、自転車同士の接触事故や近隣の方から自転車の乗り方についてご指摘をいただくことがあります。

先日は米子署の安部さんから自転車の正しい乗り方について講演をしていただきました。講演の中で印象に残ったのは「道路交通法上は自転車も車両扱いです。」という言葉です。自転車乗車中に歩行者と接触し、事故になった場合、「自動車」と同様の責任を課されるということを再認識しました。生徒達にも改めて「自転車の正しい乗り方」について啓発、呼びかけを行っていきますのでご家庭でのご協力もお願いいたします。

\*最新式のシュミレーターで自転車の正しい乗り方に挑戦中の1年生。



## 継続して新型コロナウイルスの感染対策を実施しています!

・学校では感染症感染対策のため、二つのことを徹底しています。①掃除の時間は床にあるウイルスを吸い込まないため雑巾がけをしない。②給食時間は、1クラスが二つの教室に分かれて、生徒同士の距離をとりながら、黙食をする。県内でも先月から感染者が減少傾向にあったので「期末テスト明けから雑巾がけを復活させては?」という声が出ていました。・・・しかし、今月に入り「BA・5」等の変異株による感染が急拡大したため、「雑巾がけ」も先延ばしになりました・・・

2学期には「修学旅行、体育祭、文化祭、人権教育参観日」等、学校のメインイベントが盛りだくさんです。メインイベント直前になり、計画の変更や中止を余儀なくされることがないように、身近なところから検温・手指消毒・三密を避ける等の感染症予防対策を徹底していきます。ご家庭でのご協力もお願いいたします。

(\*また、7月に入り熱中症警報も発令されるようになりました。熱中症対策として本校では「登下校時、体育の時間」はマスクを外すよう指導しています。ご理解頂きますようお願いいたします。)